

Das Leben in der Rente entspricht überhaupt nicht meinen Vorstellungen. Aber - ich gebe nicht auf und ich werde diese Hürde meistern, selbst wenn die Krise auch an mir nicht unbeschadet vorbei geht.

Beweise:

Ich muss schimmligen Käse...



...und vertrocknetes Fleisch essen.



Ich muss alten Wein trinken, ...



...mein Auto hat kein Dach



...und meine Badewanne steht im Freien.



Jedoch - Ich kämpfe weiter und lasse mich nicht unterkriegen.

Seit Neuestem muss ich sogar aufpassen, dass ich keinen Sonnenbrand auf der Nase kriege.



Es kostet mich zwar Überwindung, aber auch das werde ich überleben.